

PlantaDoce.

Empresa

Vithas se recupera del bache del Covid-19 y crece un 19% en 2021

El operador sanitario privado alcanzó una facturación de 625 millones de euros el año pasado, frente a los 524 millones de euros anotados en 2020. Entre los grandes proyectos del grupo, se encuentra su nuevo hospital en Barcelona y otro en Valencia.

A. E.
3 jun 2022 - 05:00



Vithas vuelve a la senda del crecimiento. El operador hospitalario privado cerró el ejercicio 2021 con unos ingresos de 625 millones de euros, lo que se traduce en un incremento del 19,3% en comparación con los datos de 2020, según confirman fuentes de Vithas a PlantaDoce.

El grupo hospitalario se recupera así después de caer un 4,2% en el año del estallido del Covid-19. Vithas facturó 547 millones de euros en 2019, de acuerdo con los resultados publicados y presentados en su último anuario disponible en su página web.

El crecimiento de Vithas es fruto de la estrategia de modernización y

PlantaDoce.

reposicionamiento iniciada entre 2020 y 2021, según explican desde el grupo. Vithas, además, continúa su expansión nacional a través de la puesta en marcha de nuevos proyectos y servicios como urgencias, quirófanos e incluso unidades especializadas.

Vithas invierte más de cien millones de euros en dos nuevos hospitales en España

Entre los proyectos emblema de Vithas se encuentra el desembarco en Esplugues de Llobregat (Barcelona). A lo largo de este año el grupo construirá un nuevo hospital, cuya inversión asciende a sesenta millones de euros, con una superficie cercana a 40.000 metros cuadrados. El emplazamiento incorporará actividades de docencia e investigación, así como el fomento de actividades de orientación social divulgativa.

Además, la compañía ha iniciado la construcción del Hospital Vithas Valencia Turia, séptimo hospital que tendrá en la Comunidad Valenciana, que contará con 89 camas, seis puestos UCI, diez quirófanos, diez boxes de urgencias para atención 24 horas y treinta consultas externas. La inversión para este proyecto se eleva a cincuenta millones de euros. A nivel de equipamiento, el complejo sanitario dispondrá de aceleradores lineales TAC, resonancias magnéticas y otros equipos de diagnóstico por la imagen.

Más allá de Barcelona y Valencia, Vithas ha puesto en marcha nuevas urgencias en el Hospital Vithas Madrid La Milagrosa tras acometer una inversión superior a tres millones de euros. El espacio en cuestión suma 1.200 metros cuadrados de superficie, donde se encuentra un área materno-infantil y pediátrica, además de atender urgencias generales, ginecológicas, traumatológicas, oftalmológicas y otorrinolaringológicas. Está dotada con circuitos y salas diferenciados para urgencias adultas y pediátricas y para consultas rápidas.

Vithas Madrid Arturo Soria ha reformado 1.100 metros cuadrados de su área quirúrgica

En Canarias, el grupo ha invertido dos millones de euros en la remodelación de los más de 1.500 metros cuadrados de la **unidad materno-infantil del Hospital Vithas Las Palmas**

PlantaDoce.

. La instalación cuenta ahora con tres paritorios, una sala de parto natural, tres salas de puerperio inmediato y dos boxes de monitorización. Además, se han reformado 26 habitaciones.

El hospital Vithas Madrid Arturo Soria ha reformado 1.100 metros cuadrados de su área quirúrgica, equipando seis quirófanos con nueva tecnología. Entre otras innovaciones, cuenta con un quirófano con escáner neuroquirúrgico O-Arm para cirugías mínimamente invasivas, quirófano híbrido con sistema biplano para procedimientos de alta complejidad y un quirófano integrado dotado con un robot quirúrgico Da Vinci.

Vithas también ha invertido 1,2 millones de euros en nuevas urgencias en su hospital de Vigo. Los puestos de atención a pacientes y familiares han aumentado un 60% y la superficie del área pediátrica se ha incrementado un 300%.

Asimismo, Vithas ha puesto en marcha un nuevo centro médico en Alzira (Valencia) tras realizar una inversión superior a dos millones de euros. **La instalación ofrece catorce consultas médicoquirúrgicas y radiodiagnóstico** (radiología convencional, ecografía, mamografía y resonancia magnética) en sus 700 metros cuadrados.

En las próximas semanas se inaugura el nuevo centro de especialidades médicas de Vithas en Gibraltar. Con una inversión de más de un millón de euros y 260 metros cuadrados de superficie, ofrece especialidades como medicina de familia, oftalmología, cardiología, neumología, traumatología, urología, neurocirugía y pediatría, además de consulta de enfermería y radiología digital convencional.